

BOLETÍN No. 149 ->>

Rector de la UAA destaca los 61 programas académicos que ofrecerá la institución, incluye los de Campus Sur.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro Mario Andrade Cervantes inauguró la “Quinta Muestra de Orientación Profesiográfica UAA 2012”, organizada por la Dirección General de Servicios Educativos.



En su mensaje el maestro Andrade Cervantes dio la bienvenida a los jóvenes que se dieron cita a la máxima casa de estudios. Indicó que la UAA les dará un panorama general de la oferta educativa que tiene la Máxima Casa de Estudios, con el objetivo de proporcionar información que les ayude a elegir la carrera que estudiarán.

Destacó que en la Universidad Autónoma de Aguascalientes se cuenta con 61 opciones diferentes de estudio, las cuales tienen la característica de pertinencia; añadió que todas las carreras brindan una formación integral, humanista y de calidad. Recalcó que la UAA se esfuerza para dar oportunidad de ingreso a la educación pública a más estudiantes, es por ello que el Campus Sur se iniciará con cinco nuevas carreras para agosto de este año.

En su intervención el Director General de Servicios Educativos, maestro Omar Vázquez Gloria, señaló que se espera la participación de aproximadamente treinta instituciones de educación media superior en el Estado. El Objetivo es que los jóvenes tengan contacto con los expertos de las distintas disciplinas que se tienen en la UAA para obtener información de la currícula y campo de desarrollo profesional. Destacó la importancia que tiene la elección profesional adecuada.

Posterior a la inauguración el rector dio inicio al enlace para la conferencia virtual con la Universidad Anáhuac Mayab titulada “Nuevos retos, nuevas oportunidades”, a cargo del Dr.

Guillermo Hernández Duque Delgadillo.

Cabe destacar que se lleva a cabo la Quinta Muestra de Orientación Profesiográfica UAA 2012, los días 8 y 9 de marzo en las instalaciones de la Autónoma. En esta Muestra se realizan conferencias, mesas redondas, visitas guiadas, talleres, funciones de cine entre otras actividades, en las cuales participan los Centros Académicos y el departamento de Control Escolar; además se tendrán dos sesiones para dar información y disipar dudas acerca del proceso de admisión 2012.

